

**CETTE SEMAINE**

64 ANS C'EST TOUJOURS NON !

VITE LA 6ÈME RÉPUBLIQUE !

CELUI QUI NE DORT JAMAIS

RÉPUBLIQUE ESPAGNOLE

**ILS ONT OSÉ !****CELUI QUI NE DORT JAMAIS**

Pas une minute à perdre, l'annonce du **Journal Officiel** est tombée à 3H28, la nuit de vendredi à samedi : **Emmanuel Macron a promulgué la réforme des retraites**. Tard dans la nuit, quand tout le monde dort, **comme un voleur** venu cambrioler les restes de démocratie qui subsistent en Vème République, le **Président se hâte à l'abri des regards**. Au réveil vient l'indignation, dans une ultime provocation Elisabeth Borne met le feu aux poudres : "**[la réforme] est arrivée au terme de son cheminement démocratique**". Olivier Véran enchérit "le **Président de la République tend immédiatement la main aux syndicats**", après les avoir ignorés et méprisés, on leur conseille de bien recompter leurs doigts.

**LE BULLETIN CLOUET**

Hadrien Clouet, député de la circonscription de la Haute-Garonne  
TOULOUSE - BEAUZELLE - BLAGNAC - CORNEBARRIEU - MONDONVILLE

**À L'ASSEMBLÉE****64 ANS C'EST TOUJOURS NON !**

Vendredi 14 avril le Conseil constitutionnel a rendu sa décision : **l'essentiel de la réforme des retraites a été validé**. L'institution composée notamment d'**anciens ministres macronistes** n'a rien trouvé à redire sur la **limitation des débats** jugée "recevable", ni sur l'accumulation de procédures visant à **contourner le vote des député·es**, pourtant qualifiée d'"**inhabituelle**" mais pas contraire à la Constitution. Pire encore, alors que le Conseil a reconnu que les estimations du Gouvernement étaient "**initialement erronées**" (donc à l'encontre du "**respect des exigences de clarté et de sincérité du débat parlementaire**" exigé par la Constitution), les débats sont considérés "sincères". **6 mesures** du texte ont tout de même été **retoquées**, dont l'**Index senior**, le **CDI Senior** et la création de 2 **fonds contre l'usure professionnelle**, assimilées à des **cavaliers législatifs**. Enfin, les membres du Conseil ont **rejeté la première demande de RIP** qui prévoyait d'interdire l'âge de départ à 64 ans.

Si cette réforme est considérée par le Conseil comme étant conforme à la Constitution, elle n'en est pas moins **injuste**. Cette décision **dévoile les limites de la Vème République** et de ses institutions : un homme seul peut **imposer une loi** dont personne ne veut, **sans dialogue social, sans vote du Parlement, avec le soutien d'un Conseil constitutionnel dont il nomme un tiers des membres**. Il est temps d'en finir avec ce régime à bout de souffle. Le pays a soif de démocratie, **vivement la VIème République !**

# EN BAS DE CHEZ NOUS

## 92E ANNIVERSAIRE DE LA RÉPUBLIQUE ESPAGNOLE



Toulouse - 14 avril : Célébration du 92ème anniversaire de la République espagnole avec François Piquemal.

Première victoire de l'offensive fasciste, la défaite espagnole a permis la seconde Guerre mondiale en dépit du soutien international du monde du travail. La République est toujours un mouvement vers l'égalité sociale. En République, le chemin démocratique n'a jamais de fin, car la souveraineté du peuple est continue et permanente. Vive les Républiques !

## RETRAITES : CONTRE LEURS MANIGANCES, LA TRANSPARENCE !

Cette semaine, nous publions le premier épisode de notre série documentaire sur la bataille des retraites. Au programme : comment nous avons mis le Gouvernement en échec à l'Assemblée nationale. Il pensait s'en sortir en 10 jours, c'était sans mesurer notre résistance !



RETRAITES - ÉPISODE 1 : LA BATAILLE PARLEMENTAIRE

REJOIGNEZ-NOUS

hadrien.clouet@assemblee-nationale.fr

facebook.com/HadrienClouet

## L'ASSEMBLÉE HORS LES MURS

## VITE, LA 6 ÈME RÉPUBLIQUE !



Premier bilan de la séquence retraites : on ne peut plus compter sur le Conseil constitutionnel pour défendre le principe de fraternité, les droits du Parlement, l'usage de la loi et les caisses de la Sécurité sociale. C'est dans la rue, sur les points de blocage et dans les luttes que ça se passe.

Cette institution est dépassée, ses membres nommés par le Président de la République, le président de l'Assemblée nationale et du Sénat ne sont que le reflet d'une majorité (relative ou non) politique, bien loin de former un contre-pouvoir.

La Vème République a 65 ans. Maintenant, au repos ! Nous devons passer à un pouvoir réellement démocratique : la VIème République, où un homme seul ne pourra plus commettre ses méfaits en pleine nuit. Une République où le peuple sera représenté dans ses institutions, avec de vrais contre-pouvoirs. Une République qui défend ses principes fondateurs, le bien commun et l'intérêt général. Vite, la VIème République !

RETROUVEZ NOTRE SÉRIE-DOCU SUR LA CHAÎNE YOUTUBE :



Mathilde Panot

@MathildePanotFranceInsoumise 59,4 k abonnés 429 vidéos

Chaîne Youtube officielle de Mathilde Panot >



@HadrienClouet



instagram.com/hadriencloquet